

ANTRAG SPD-OR-Fraktion vom: 15.01.2020 eingegangen: 15.01.2020	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 2020/0263 11.03.2020 8 öffentlich StPIA / Dez. 6
Veränderung der Cityroute für Radfahrerinnen und Radfahrer in Durlach		

Antrag:

Die Führung der Fahrrad-Cityroute wird von der Amthausstraße kommend in Richtung Osten folgendermaßen geändert: Von der Amthausstraße rechts in die Bäderstraße, dann rechts in die Marstallstraße, links in die Prinzessenstraße, links in die Karlsburgstraße und dann erst rechts in die Pfinztalstraße. Die Gegenrichtung kann bleiben.

Begründung:

Wenn Radfahrerinnen und Radfahrer der bisher ausgeschilderten Cityroute folgend von der Amthausstraße rechts in die Pfinztalstraße abbiegen, sind sie selbst und eventuell auch Fußgängerinnen und Fußgänger stark gefährdet. Die Ecke ist schlecht einsehbar und die Radfahrerinnen und Radfahrer fahren in den Gegenverkehr (Kraftfahrzeuge und Straßenbahn), dem sie nicht ausweichen können. Sie müssen zwischen den Straßenbahnschienen fahren, die beim Ausweichen gefährlich sein können. Links davon sind mehrere Pfosten und auf beiden Seiten viele Fußgänger unterwegs. Dies ist eine völlig andere Situation als im Altstadtring. Dort empfiehlt sich sogar eine Fahrt in Gegenrichtung zum Autoverkehr, da man dort dem Autoverkehr gut ausweichen kann, sich dafür aber keine gefährlichen Situationen durch Überholvorgänge von Autofahrer/innen ergeben. Im Altstadtring sind auch wesentlich weniger Fußgängerinnen und Fußgänger unterwegs als in der Pfinztalstraße.

Wir schlagen daher vor, die Führung der Cityroute für Radfahrerinnen und Radfahrer entsprechend unserem Antrag abzuändern, der nach unserer Auffassung deutlich weniger Gefahren aufweist.

unterzeichnet von:

SPD-Fraktion
Dr. Jan-Dirk Rausch
Susanne Oppelt
Herbert Siebach